

ごあいさつ



明石市長 **泉 房穂**

明石市産業振興財団・明石市立産業交流センター15周年記念事業「元気あかし産業交流フェア2013」にご来場いただき、誠にありがとうございます。

また、明石市の経済発展を支える産業交流拠点として開設いたしました産業交流センターが、この度、大きな節目となります開設15周年を迎え、ご出展いただきました各企業並びに産業支援機関等の皆様の絶大なご協力によりまして、「元気あかし産業フェア2013」が開催の運びとなりましたことに対し、関係各位に深く感謝を申し上げます。

このたびのフェアにつきましては、市内企業の優れた技術の紹介や、製品の展示はもちろんのこと、広く市民の皆様にも参加していただける内容となっており、学びながら楽しんでいただけるものと存じます。

参加される企業と市民、そして企業を支える支援機関との交流の輪がさらに広がり、この「元気あかし産業フェア2013」をきっかけとして、地域産業の活性化が今後ますます図られることをご期待申し上げます。

最後になりましたが、地域産業のさらなる振興と、明石市をはじめ東播磨地域の企業の皆様の今後ますますのご隆盛、ご発展を心からお祈りいたしまして、私のあいさつとさせていただきます。



一般財団法人 明石市産業振興財団
理事長 **松本 好雄**

明石市産業振興財団は、本年9月をもちまして設立15周年を迎えることができました。

これもひとえにご支援・ご協力いただきました、市内企業の皆様や支援団体等の皆様のおかげと心より感謝いたしております。

さて、当財団は、本市の地域産業の振興を図るため、明石市・商工会議所・民間企業・工業高等専門学校・大学などの地域の「産・学・官」が一体となって参画する法人として平成10年に設立し、これまで“ものづくり”を支える拠点として、活動してまいりました。

このたび、財団設立15周年を迎えるにあたり、これまで以上に関係機関等との連携を図り、さらなる地域産業の振興や活性化、企業支援等に精励し、皆様からより一層のご支持をいただけるよう努めてまいり所存でございます。今後ともご支援・ご協力いただきますようよろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、15周年記念イベント「元気あかし産業交流フェア2013」の開催に際しましては、多くの企業・支援機関の皆様にお力添えいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。